



La Journée Panafricaine de cette année a eu lieu à Châtillon-en-Vendelais (Kastellan-Gwennel en breton) 35210, au Siège de l'AMB -Association Mahatsinjo Bretagne-France Madagascar. La rencontre a été organisée par la CDAB -Coordination des Associations de la Diaspora Africaine de Bretagne-, présidée par le Professeur Ardiouma Sirima.



11 pays ont été représentés : Cameroun, Mali, Côte d'Ivoire, Madagascar, RDC, Congo, Burkina Faso, Mauritanie, Guinée, Sénégal, France.





Nbanalesaka Jean-Louis Le Goff, Maire de Châtillon-en-Vendelais, a renouvelé ses remerciements



AMB Jean-Louis Le Goff, Maire de Châtillon-en-Vendelais, a renouvelé ses remerciements